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ABSTRAK

Robi Saputra (2014): Pengaruh Jenis Pelarut Terhadap Jumlah Ekstrak dan
Daya Antifungi Daun Ketepeng Cina (Cassia alata L.)
Terhadap Jamur Trychophyton sp.

Ketepeng cina ( Cassia alata L. ) berasal dari daerah tropik Amerika dan
biasanya hidup pada dataran rendah sampai pegunungan dengan ketinggian 1.400
meter di atas permukaan laut. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh
jenis pelarut terhadap jumlah ekstrak dan daya antifungi dari ekstrak daun
ketepeng cina terhadap jamur Trychophyton sp.. Telah dilakukan penelitian yang
meliputi pembuatan serbuk simplisia, skrining fitokimia, ekstraksi serbuk
simplisia, dan uji aktivitas antifungi ekstrak daun ketepeng cina. Skrining
fitokimia serbuk simplisia menunjukkan bahwa serbuk daun ketepeng cina
mengandung senyawa flavonoid, alkaloid, antrakuinon, saponin dan tanin.
Ekstraksi serbuk daun ketepeng cina dilakukan dengan metode refluks
menggunakan pelarut etanol 70%, n-heksana dan aquades. Metode difusi agar
dilakukan untuk mengetahui ekstrak terbaik serbuk daun ketepeng cina terhadap
penghambatan pertumbuhan jamur Trychophyton mentagrophytes dengan
meneteskan ekstrak dan sebagai pembanding digunakan antibiotik ketokonazol
2% dan kontrol negatif berupa pelarut. Hasil uji aktivitas antifungi menunjukkan
ekstrak etanol daun ketepeng memberikan diameter zona bening yang paling besar
dibandingkan dengan ekstrak n-heksana dan aquades dengan ukuran diameter
zona bening rata-rata 20,06 mm.

Kata Kunci: Ketepeng Cina (Cassia alata L.), Skrining Fitokimia, Metabolit
Sekunder, Ekstraksi, Antifungi.
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ABSTRACT

Robi Saputra (2014):The Effect of Solvent Type on Total Extract and
Antifungal Power of Ketepeng Cina (Cassia alata L.)
Toward Trychophyton sp Fungi.

Ketepeng china (Cassia alata L.) originated from American tropics and
usually lives in the lowlands to the mountains with an altitude of 1,400 meters
above sea level. This study was conducted to determine the effect of solvent type
on total extract and antifungal power of ketepeng cina (cassia alata l.) on
trychophyton sp fungi.. A research which included the manufacture of crude drug
powder, phytochemical screening, extraction of crude drug powder, and test the
antifungal activity of extracts ketepeng china. Phytochemical screening of crude
drug powder showed that the powder china ketepeng contains flavonoids,
alkaloids, anthraquinone, saponins and tannins. Extraction powder ketepeng china
made from reflux method using 70% ethanol, n-hexane and distilled water. Agar
diffusion method was conducted to determine the best extract powder chinese
ketepeng against fungal growth inhibition Trychophyton mentagrophytes with a
drop of extract and used as a comparator antibiotic ketoconazole 2% and negative
controls in the form of solvent. The test results showed antifungal activity of
ethanol extract ketepeng provide the most clear zone diameter larger than the n-
hexane extract and distilled water with a diameter of clear zone average 20, 06
mm.

Keywords: Ketepeng China (Cassia alata L.), Phytochemical Screening,
Secondary Metabolites, Extraction, Antifungal
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ملخص

(كاسيا الصين ketepeng) : تأثير مذيب نوع لإجمالي استخراج الطاقة ومضاد ٢٠١٤(،روبي سابوترا
س.Trychophytonضد الفطريات.)Lالمجنح 

Ketepeng نحالصين .) نشأت من المناطق المدارية الأمريكية ويعيش عادة في L(كاسيا ا
وقد أجريت هذه الدراسة لتحديد تأثير متر فوق مستوى سطح البحر.١٤٤۰السهول إلى الجبال على ارتفاع 

Trychophytonالصين ketepengنوع من المذيبات لاستخراج عدد وقوة مقتطفات مضاد ضد الفطرية 

والبحوث والذي يتضمن تصنيع مسحوق المخدرات الخام، وفحص الكيميائي النباتي، استخراج مسحوق س ..
الفحص الكيميائي النباتي من مسحوق الصين.ketepengالمخدرات الخام، واختبار نشاط مضاد مقتطفات 

الفلافونويد، قلويدات، مسحوق يحتوي على مركباتketepengالمخدرات الخام أظهرت أن الصين 
ا الأسلوب الجزر باستخدام ketepengمسحوق استخراج أنثراكوينون، الصابونين والعفص. الصين التي أدلى 

وقد أجريت طريقة الانتشار أجار لتحديد أفضل مسحوق مستخلص ، ن الهكسان والماء المقطر.٧٠الايثانول ٪
ketepeng شعروية الالصينية ضد تثبيط نمو الفطرياتTrychophyton مع قطرة من استخراج واستخدام

وأظهرت نتائج الاختبار والضوابط السلبية في شكل المذيبات.٢مثل الكيتوكونازول مقارنة بالمضادات الحيوية ٪
توفير القطر المنطقة الأكثر واضحة أكبر من استخراج ن ketepengنشاط مضاد من الايثانول استخراج 

ملم.۲٠،۰٦في منطقة واضحةالمقطر التي يبلغ قطرها المتوسط الهكسان والماء 

الفحص الكيميائي النباتي، المستقلبات .)،L(كاسيا المجنح الصين ketepeng: الكلمات الرئيسية
الثانوية، استخراج، مضاد.
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